AMLO recalca apoyo contra fentanilo y Biden agradece contención en migración

EN REUNIÓN bilateral el Presidente se compromete a frenar tráfico de precursores "por solidaridad y humanismo" con EU. pág. 9

Sostienen reunión bilateral en cumbre Asia-Pacífico

Compromiso de López Obrador con Biden: frenar tráfico de fentanilo

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

nte su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió a frenar el tráfico de precursores químicos utilizados para la elaboración del fentanilo, en un acto de solidaridad y ante el daño grave que ocasiona el opioide a la población estadounidense, principalmente jóvenes.

MÉXICO superó a Canadá y China para convertirse en el mayor socio comercial de EU en el primer semestre de 2023, alcanzando un comercio total de 396 mil 600 mdd.

Eldato

Durante la reunión bilateral que sostuvieron ayer previo a la clausura de la Cumbre de Líderes del Foro Económico Asia-Pacífico (APEC), en San Francisco, California, el mandatario mexicano refrendó su voluntad de mantener una buena relación con el gobierno estadounidense.

"En cuanto al combate a las drogas, hay el compromiso de México de seguir apoyando para no permitir la introducción de químicos y de fentanilo. Estamos muy conscientes del daño que ocasiona a jóvenes en Estados Unidos, es un asunto que tiene que ver con nuestro humanismo y es un acto de solidaridad.

"Estamos comprometidos sinceramente, ayudando en todo para evitar el tráfico de drogas, en particular la entrada de fentanilo y de otros químicos. Estoy seguro que vamos a seguir avanzando en esta muy buena relación que tenemos", expresó López Obrador a su contraparte estadounidense.

En respuesta, el presidente estadounidense afirmó que "no podría tener un mejor aliado y socio que usted señor pre**GOBIERNO EVITARÁ** introducción de precursores químicos, dice el mandatario de México; Casa Blanca reconoce "efectivas operaciones de contención" del país en materia de migración

sidente", pues "estamos trabajando codo a codo para combatir el tráfico de armas, combatir y abordar el crimen organizado y abordar la epidemia de opioides, incluido el fentanilo".

AMLO reconoció el esfuerzo de Biden para resolver el fenómeno migratorio, de manera ordenada y conjunta, al tiempo que le manifestó que es el primer presidente de los Estados Unidos, en los últimos tiempos, que no construye muros para frenar el paso de inmigrantes.

"Tenemos que seguir avanzando para atemperar, resolver el fenómeno migratorio, lo estamos haciendo de manera ordenada, conjunta. Agradecerle al presidente Biden que es el primer presidente de los Estados Unidos en los últimos tiempos en abrir una vía legal para la migración". indicó.

En ese sentido, explicó que se hacen los trámites y de acuerdo a una evaluación se les permite que puedan llegar a Estados Unidos, "esto qué significa, que no tienen que atravesar todo nuestro país con todos los riesgos que esto implica, es una forma muy humana de atender el fenómeno migratorio", expuso.

López Obrador enfatizó a Biden que la construcción de muros no es la solución para detener a los migrantes, por lo cual, planteó que exista una ayuda mutua con el fin de que la migración sea opcional, no forzosa, "y que podamos ayudar en

sus países de origen a los que se vean obligados a emigrar".

De acuerdo con la Casa Blanca, Biden destacó la asociación con México para gestionar niveles de migración sin precedentes en el hemisferio occidental, y agradeció a López Obrador "por sostener sus efectivas operaciones de contención y unirse a Estados Unidos para repatriar a personas que no tienen una base legal para permanecer en nuestros países".

De igual manera, ambos jefes de Estado expresaron su preocupación por el caso de Nicaragua y algunas empresas del sector privado que están tomando acciones para facilitar la migración irregular con fines de lucro.

21 Economías de la región Asia-Pacífico integran el foro APEC





ANDRÉS Manuel López Obrador y Joe Biden en reunión bilateral México-EU, en San Francisco, ayer.